

**Discurso de Herman Rosa Chávez,
Ministro de Medio Ambiente de El Salvador en nombre de la
Comisión Centroamericana de Ambiente y Desarrollo (CCAD)
COP 17/MOP7, Durban, Sudáfrica,
09 de Diciembre de 2011**

Señora Presidenta, Excelencias, Señoras y Señores

1. Tengo el honor de hablar en nombre del Consejo de Ministros de Ambiente del Sistema de Integración Centroamericana (SICA).
2. Llegamos a Durban después de haber sufrido en Octubre de este año nuevamente los impactos de un evento extremo – la Depresión Tropical 12E – cuyas abundantes lluvias produjeron pérdidas y daños en la región por unos US\$2,000 millones de dólares.
3. Este evento forma parte de una tendencia de crecimiento del número de desastres relacionados con el clima que están ocurriendo alrededor del mundo, que nos muestra que nuestro sistema climático ya está siendo alterado de manera peligrosa.
4. Ante esa situación, esperamos lograr acá en Durban decisiones claras y concretas en tres aspectos fundamentales: financiamiento, creación de condiciones para acciones mucho más significativas en materia de adaptación, y compromisos mucho más ambiciosos en materia de mitigación.
5. Las negociaciones han avanzado en los dos primeros temas, pero también es crucial que acá en Durban los países desarrollados y los grandes emisores asuman compromisos serios para moderar la creciente desestabilización del sistema climático global.
6. La adopción de un segundo periodo de compromisos del Protocolo de Kioto es un paso trascendental para avanzar hacia un nuevo marco que incorpore a todos los países altamente emisores, respetando el principio de las responsabilidades históricas y diferenciadas.
7. Queremos finalmente destacar que aunque nuestra contribución a la emisiones globales ni siquiera alcanza el 0.5%, ya realizamos acciones voluntarias significativas y concretas de mitigación y reiteramos nuestra disposición a continuar con esos esfuerzos en tanto se cumplan las promesas y compromisos de los países desarrollados de facilitarnos los medios de implementación necesarios, suficientes, predecibles y adicionales a las ayudas oficiales al desarrollo.

Muchas gracias.